



SOLIDARIDAD ACTIVA REALIZÓ ACTIVIDADES EN LA REGIÓN EL DOMINGO.

En ONG venezolana ratifican posibilidad de quiebre militar

VENEZUELA. *Única salida es que FF.AA. se cuadren con la Constitución, indican.*

La ONG Solidaridad Activa, con siete años en Chile, se dedica a acompañar a los venezolanos que llegan a nuestro país. Su vicepresidente, Daniel Calzadilla, cuenta que pese a las trabas que el gobierno de Maduro puso a los venezolanos que viven en nuestro país para votar y a que finalmente no pudieron participar de la elección, ellos se juntaron a realizar un simulacro electoral, para mandar un mensaje de optimismo a sus compatriotas.

Este esfuerzo no fue suficiente, ya que después de las acusaciones de fraude, se produjo una crisis en Venezuela que, según expertos, podría terminar en un quiebre de las FF.AA.

Con esta crisis, explicó Calzadilla, “el mundo sale perdiendo también”, anticipando “una migración masiva, ya sea por el miedo, el temor y la persecución”. “El desplazamiento va a suceder producto de las arremetidas y las torturas y las persecuciones. Hoy día mismo, no puedo hablar con mis amigos políticos en Venezuela, porque el gobierno está interviniendo los teléfonos y están yendo a sus casas, incentivando la migración masiva”, comentó.

QUIEBRE MILITAR

Si bien no se atreve a especular sobre “cómo puedan estar las FF.AA. por dentro, porque muchos de ellos viven las mismas circunstancias que los venezolanos de a pie”, está convencido que “la única forma de que las FF.AA. puedan contribuir a la paz en Venezuela es poniendo-

“El país está completamente paralizado y convulsionado, padeciendo una guerra civil pasiva”.

Daniel Calzadilla
Vicepresidente
Solidaridad Activa

se del lado de la Constitución y exigir que realmente se respete la voluntad de la gente, a la seguridad, la integridad del país”.

Hoy día el estado de cosas que ve es que “el alto mando militar está siendo controlado y supervisado por los intereses internacionales que hoy no quieren que en Venezuela cambien las cosas, que no haya democracia”.

“Venezuela es una bomba de tiempo y en cuestión de horas pueden pasar cosas. Las FF.AA. saben lo que está sucediendo y perfectamente podría haber un quiebre”, sostuvo, adelantando “la posibilidad real de que las FF.AA. comiencen a exigir la verdad de los resultados de la elección del domingo. Solo así podría haber un cambio en Venezuela”.

Hoy día mismo, argumentó, “ya hay una guerra civil, que si bien no es desproporcionada, evidentemente hay dos bandos que se están peleando el poder”. “Uno cuenta con el apoyo de las FF.AA. y otro que quiere democracia, pero que está desarmado”, añadió.

En esta línea, contó cómo “es que el país está completamente paralizado y convulsionado, padeciendo una guerra civil pasiva”. 